

Superkid

Escrito por braydenmulgrave - 29/10/2022 21:08

Detectar problemas de visión en nuestros pequeños es muy importante ya que los niños creen ver bien, pero lo correcto es hacerles una revisión periódica con el especialista por si existe algún problema visual, se pueda pensar en el uso de gafas, lo cual es lo más habitual. Algunos consejos a tomar en cuenta sería poder transmitir buenas emociones acerca de llevar gafas, propiciando una actitud de seguridad, dejando que elijas sus propias gafas para que así sienta que se ajustan a su personalidad y gustos. El material para la montura depende de la edad, deben ser ligeras, cómodas y seguras. Es aconsejable preguntar sobre los tratamientos antirayaduras o antireflejantes en centros Superkid.
